

## Proyecto de Infraestructura

El viceministro de la SEDECOAS, Fredy Casassola, el director adjunto del FHIS, Javier Martínez, junto a representantes de Banco Interamericano de Desarrollo (BID), constataron este día, el inicio de los trabajos de infraestructura social en cuatro colonias de Comayagüela.

Entre las colonias intervenidas esta la Nueva Australia, 25 de Enero, Nueva España y la Nueva Galilea, en las que se desarrolla proyectos de alcantarillado sanitario, agua potable, mejoramiento vial, drenaje pluvial y obras de mitigación para riesgos.

